

# Concepcion del hombre en diferentes epocas

## Concepcion del hombre en la grecia antigua:

El hombre tiene un alma inmortal que pertenece al mundo inmutable de las ideas.

El hombre es una sustancia formada de materia y alma. ... Su teoría del hilemorfismo (todo cuerpo se halla constituido por dos principios esenciales, que son la materia y la forma) explica que el alma es forma del cuerpo.



## Concepcion del hombre en la edad media

En la Edad Media, el concepto de hombre era entorno a lo divino, a Dios y hacia el alma que tenia cada persona. En la Edad Media se ubica la figura del hombre en torno a lo divino; el hombre no es autónomo, depende del Dios que lo creó.



## Concepcion del hombre en la edad moderna

La Edad Moderna se ha concebido a sí misma en términos antropocéntricos. Con esto quiero decir que considera al ser humano como el punto de partida para construirlo todo: la sociedad, los valores, la economía, la política, etc. La voluntad humana es suprema. Solo el hombre, nada más que el hombre.

